



NEUES AUSFUHRVERFAHREN - AES

Ein völlig neues Zollabfertigungssystem für den Export!

Voraussichtlich Ende des Jahres 2024 startet in Österreich der Betrieb von AES (Automated Export System). Die führenden Experten Herr Klaus Schacherl und Herr Karl Quehenberger aus dem Bundesfinanzministerium, welche dieses Projekt vorantreiben, erläutern, welche Änderungen sich dadurch hinsichtlich der Erstellung der Ausfuhr- und Wiederausfuhranmeldung, der Summarischen Ausgangsanmeldung und der Wiederausfuhrmitteilung ergeben. Unter Einbindung eines Experten aus der praktischen Zollabwicklung schlagen wir in den Seminaren die Brücke zur Zollanmeldung.

INHALT

- Die neue Struktur, Nachrichten und Datenelemente
- Änderungen in Ausfuhranmeldung, der Summarischen Ausgangsanmeldung und der Wiederausfuhrmitteilung
- Ausfuhr verbrauchsteuerpflichtiger Waren unter Steueraussetzung
- Übernahme einer Ausfuhranmeldung in ein Versandverfahren
- Neue Nachrichten(-inhalte) und Verfahren an der Ausgangszollstelle
- Übergang von E-Zoll zu ACCS

Sonderkonditionen für mehrere Teilnehmer auf Anfrage!





